## 1. Nuestro proyecto

Sabemos lo difícil que es para algunos padres, en algunos momentos, cuidar de sus hijos y más aún cuando están enfermos. Por eso, hemos decidido crear una guardería con un método innovador en el que se incluyen actividades como el yoga o la meditación, que va fomentando la capacidad de concentración de los menores.

Además ofrecemos un servicio revolucionario de enfermería, para poder dejar a los niños cuando estén enfermos cuidados por un pediatra y enfermeras tituladas. Los niños están aislados en unas burbujas de metacrilato según su malestar o enfermedad, para que no se contagien y pueden estar continuamente vigilados por sus padres, a través de una aplicación en el móvil con cámaras de vigilancia.



